

治安維持法犠牲者への国家賠償法制定を求める請願署名 ご協力ありがとうございました。

今年の国会請願行動は関東近県を中心に5月12日に行われました。福井県内で集まった**団体署名46**と**個人署名503**筆は中央本部を通じて代表団に届けてもらいました。この署名運動は私たちの要求である国家賠償法が制定されるまで続けますので、ひきつづくご協力をお願いいたします。

<北越地域>

○福井県労働組合総連合、○福井県高等学校教職員組合、○ふくい公務公共一般労働組合、○ローカルユニオン福井、○全日本建設交運一般福井農村労組、○トンネルじん肺根絶北陸訴訟原告団福井、○げんきの家、○国鉄労働組合福井県支部、○国鉄労働組合福井第二地区分会、○福井県医療労働組合連合会、○福井県民主医療機関連合会労組、○光陽生協歯科診療所、○さかい生協歯科診療所、○福井県民主医療機関連合会、○日本国民救援会福井県本部、○日本国民救援会福井支部、○福井民主商工会、○全日本年金者組合福井県本部、○日本共産党福井県委員会、○日本共産党北越地区委員会、○日本共産党旭支部、○日本共産党日新支部、○日本共産党春江支部、○ゆきのした文化協会、○丸岡・九条の会、○おおの9条の会、○原発を考える日新・西藤・大安寺の会、○福井県学習協議会、○新日本婦人の会福井県本部、○新日本婦人の会福井支部、○新日本婦人の会やよい班、○母親大会福井県実行委員会、○福井県平和委員会、○福井平和遺族会

<南越地域>

○全日本年金者組合鯖丹支部、○日本国民救援会鯖江支部、○新日本婦人の会鯖江支部、○全日本年金者組合武生支部、○福井県借地借家人組合連合会、○武生借地借家人組合、○福井県農民連、○南越生活と健康を守る会、

<嶺南地域>

○新日本婦人の会敦賀支部、○国鉄労働組合敦賀第二地区分会、○全日本年金者組合敦賀支部、○日本国民救援会小浜支部、○新日本婦人の会小浜支部

<個人署名だけ> ○光陽生協病院、その他個人で集めて送ってくださった方も多数おられます。



福井県版

治安維持法犠牲者
国家賠償要求同盟
福井県本部
〒918-8203
福井市上北野2-9-15
☎0776-76-0836

福井県革新懇は6月6日、福井駅前「憲法を変えるよ
りコロナ対策を優先させよ」「コロナ禍のオリンピックは
中止！」などを訴えた宣伝行動を展開しました。革新懇に
参加している各団体から次々とアピールがなされました。

**東京大空襲で一晩に10万人が
亡くなった歴史の教訓から学べ**

県同盟の村井事務局長もマイクを握って「終戦の年の3
月、東京大空襲で10万人の都民が亡くなった。翌日の新
聞で小磯首相は「空襲を恐れるな、逃げずに皇都を守れ」
と呼びかけたことを紹介し、どんなことがあってもオリ
ンピックを強行しようとしている菅首相の姿勢と通ずると
指摘。「あのとき終戦へ舵を切れば、そのごの福井空襲や、
広島、長崎の悲劇も生まれなかった」と訴えました。

国民投票法の改定は 憲法改悪のための第一歩

福井県革新懇宣伝で訴える



東京大空襲翌日の新聞報道

